d'une cicatrice béante. Les soldats s'agenouillent, groupés autour d'un prêtre, leur aumônier, et priant avec lui. Le Soudanais a été baptisé en son pays, par un de nos missionnaires, il s'agenouille avec eux, prie comme eux. En se relevant, il jette un long regard sur l'éd.fice saccagé... A quoi pense-t-il?

Tout-à-coup il tire sa bourse, sa pauvre bourse de toile peu gonflée, il y prend une pièce d'un franc et, faisant trois pas, la mêt dans la main de l'aumônier en disant: Pour raccommoder.

Beau témoignage

OSSERVATORE ROMANO a salué en ces termes l'entrée des alliés à Jérusalem:

"L'entrée à Jérusalem des troupes anglaises a été accueillie avec satisfaction par tous et spécialement par les catholiques, lesquels ne peuvent pas ne pas être joyeux du fait que la Ville Sainte soit aux mains d'une puissance chrétienne, plutôt que d'une puissance non chrétienne.

Un tel sentiment de satisfaction apparaît encore plus grand et raisonnable, si on pense aux concepts de liberté et de justice qui inspirent les actes de l'Angleterre, et qui font espérer de voir reconnus et respectés sur la terre qui fut le berceau de la religion chrétienne les droits et les intérêts de l'Eglise catholique.

"Il faut remercier de cet événement de façon particulière la Providence, qui n'a point permis que Jérusalem tombât au pouvoir de l'ex-empire des tsars, car l'intempérance religieuse et l'opposition traditionnelle des orthodoxes contre l'Eglise catholique auraient sûrement supplanté et foulé aux pieds dans la cité sainte les droits de celle-ci."

Appel émouvant de S. G. Mgr Bruchési

PRÈS avoir béni solennellement la crypte nouvellement terminée de la future basilique élevée sur le Mont-Royal, en l'honneur de Saint Joseph, S. G. Mgr l'archevêque de Montréal a lancé l'émouvant appel qui suit:

"L'avenir est sombre: Quand la guerre d'Europe sera finie, il y aura peut-être chez nous, je ne suis pas le seul à le craindre, une autre guerre qui nous apportera bien des tristesses et des souffrances. Pour la défense de nos droits, implorons le secours de nos protecteurs célestes et parmi ces protecteurs. mettons au premier rang saint Joseph, le patron que nos pères nous ont choisi, il y a des siècles."